

## Matahari Home Care UMM Tawarkan Pelayanan Kesehatan komprehensif

Senin, 15-10-2012

**Malang-** Perawatan kesehatan di rumah yang intensif dan bersahabat menjadi perhatian Matahari Home Care (MHC) Universitas Muhammadiyah Malang (UMM). Pusat pelayanan kesehatan yang proaktif menyambangi pasien ke rumah dan melibatkan keluarga pasien ini memandang pelayanan di rumah akan membantu pasien tetap memiliki lingkungan yang nyaman bahkan tetap bisa bekerja tanpa terganggu waktunya.

Direktur MHC, Yoyok Bektu Prasetyo, S.Kep, M.Kep, Sp. Kom, menerangkan saat ini masyarakat membutuhkan pelayanan kesehatan yang komprehensif. "Keterbatasan masyarakat untuk membiayai pelayanan kesehatan pada kasus-kasus penyakit degeneratif yang memerlukan perawatan yang relatif lama menyebabkan makin meningkatnya kebutuhan keperawatan di rumah. Misalnya, pasien pasca stroke yang mengalami komplikasi kelumpuhan akan memerlukan pelayanan rehabilitasi yang membutuhkan waktu relatif lama, dan itu sangat baik dilakukan di rumah," ungkap Yoyok.

Ke depan, Yoyok berharap semakin banyak tenaga perawat profesional yang memiliki *concern* pada pelayanan *home care* ini. Untuk itulah MHC menggagas seminar dan workshop *home care* bagi perawat. Acara itu akan digelar 21 dan 22 Oktober mendatang di aula kampus II UMM. Pesertanya sejumlah 150 orang yang terdiri dari perawat atau praktisi kesehatan lainnya, mahasiswa keperawatan, dan masyarakat dari kalangan umum.

Melalui kegiatan ini, lanjut Yoyok, peserta diharapkan memiliki tiga kompetensi utama. Yakni, kompetensi dalam melakukan perawatan luka (*wound care*), kompetensi dalam melakukan perawatan pasca stroke. "Dan kompetensi dalam mengembangkan jiwa enterpreuner dan komunikasi bisnis dalam bidang kesehatan terutama *home care*. Peserta yang lulus akan memperoleh sertifikasi dari PPNI," tambah Yoyok.

Lulusan dari kegiatan ini diyakini akan menambah tenaga perawatan *home care* yang profesional. Sebab, selain memperoleh materi tentang konsep dasar *home care*, perawatan luka akut dan kronis dengan metode modern dressing, perawatan pasca stroke, juga tentang entrepreneurship dan komunikasi bisnis pelayanan kesehatan.

"Kebutuhan akan perawat *home care* semakin besar. Apalagi masyarakat menganggap bahwa dirawat di institusi pelayanan kesehatan akan membatasi kehidupan sehari-hari mereka, karena seseorang tidak dapat menikmati kehidupan secara optimal dan terikat dengan aturan-aturan yang ditetapkan. Lingkungan di rumah dirasakan lebih nyaman bagi sebagian klien dibandingkan dengan perawatan di rumah sakit," kata Yoyok. Hal ini berpengaruh pada proses penyembuhan, di mana klien akan lebih cenderung lebih cepat masa penyembuhannya jika mereka merasa nyaman dan bahagia.

*Home care* atau perawatan kesehatan di rumah, terang Yoyok, merupakan salah satu bentuk pelayanan kesehatan yang berkesinambungan dan komprehensif diberikan kepada individu dan keluarga di tempat tinggal mereka. Tujuannya, untuk meningkatkan, mempertahankan atau memulihkan kesehatan atau memaksimalkan tingkat kemandirian dan meminimalkan akibat dari penyakit.

Dilanjutkan, Pusat Pelayanan Kesehatan di Rumah adalah suatu bentuk pelayanan kesehatan yang

komprehensif yang bertujuan untuk memandirikan klien dan keluarganya. Pelayanan kesehatan diberikan ditempat tinggal klien dengan melibatkan klien dan keluarganya sebagai subyek yang ikut berpartisipasi merencanakan kegiatan. Pelayanan dikelola oleh suatu unit/sarana/institusi baik aspek administrasi maupun aspek pelayanan dengan mengkoordinir berbagai kategori tenaga profesional dibantu tenaga non profesional, dibidang kesehatan maupun non kesehatan. "Pelayanan kesehatan diberikan secara komprehensif dan bukan pelayanan medis," lanjut Yoyok.

Saat ini diperlukan banyak sekali sumberdaya manusia yaitu perawat dan fisioterapis yang dapat melakukan perawatan di rumah dengan kompetensi yang baik sehingga dapat memberikan pelayanan keperawatan yang berkualitas. "Seminar dan workshop perawatan kesehatan di rumah (*homecare*) diharapandapat memfasilitasi tersedianya perawat pelaksana dan fisioterapis *homecare* yang kompeten dan dapat direkomendasikan sebagai perawat pelaksana serta fisioterapis dalam usaha Matahari Home Care," pungkas Yoyok. **(nas)**